

sprechen und befunde sich deshalb im kleinen Vorderzimmer. Fanny hörte mit einigem Erstaunen den Bericht des Dieners und folgte ihm sogleich, um den Fremden zu sehen und zu sprechen. —

Zehntes Kapitel.

Als Fanny in das kleine Vorderzimmer trat, stand der Fremde mit dem Gesicht gegen das Fenster gewendet; als die Thüre ging, drehte er sich jedoch herum, und während er erstaunt das junge und schöne Mädchen ansah, das hereintrat an der Stelle des Kindes, das er zu sehen erwartete, erkannte sie ihn sogleich wieder, und in der That mußte das leicht sein, wenn man ihn einmal gekannt, den großen, starken Mann mit gebräuntem Gesicht, dichtem dunkeln Bart und dem breitrandigen Panamahut!

„O Kapitän Forster!“ rief Fanny und lief zu-
traulich, wie ehemals als Kind auf den alten Freund
zu, der sie so oft auf seinen breiten Knien geschaukelt,
der ihr jedes Mal hübsche Sachen mitgebracht, wenn